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今の気持ちを一言！

マナビス大好きです。

清水　美咲　さん

「マナビスに通って良かった」と思うのは、 
どんなところですか？？ 

「マナビスに通ってよかった」具体的なエピソード
を教えてください！

時間を有効に使えた 
授業が分かりやすい 
自宅から近かった 
アドバイザーの存在 
校舎の雰囲気が良かった 
苦手科目が克服できた

セミナー・ガイダンスで 
情報がもらえた 
学校・模試の成績（特に
全教科）が伸びた 
友達がいなかったから何
も気にせず勉強できた

　自分は真の集中力のない人間なので、普通に生授業を
受けてきちんと理解したことは受験直前も含め一度もな
かったのですが、マナビスのようなブースでイヤホンを
つけて受ける映像授業は自分の世界に入れるから集中で
きて理解もできました。
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学力を上げるために効果的だった講座名とその
理由について教えてください。 

部活を続ける際に気をつけていたことはありま
すか？？

講座名：日本史B

講座名：難関私大演習

　この講座を受けて、初めて日本史の面白さを知り
ました。内容は日本史初心者への通史という文字に
起こすと普通な感じがする講座ですが、本当に面白
い！！し、MARCHの合格点に達すると思います。 
頭が混乱した時に、再受講して一度頭をスッキリ整
理させるのにもお世話になった。

　実際の問題形式を体験することで、それまでの勉
強の成果をどう発揮すればいいのか知れました。ひ
ねくれた問題だと身につけた知識をそのまま使うの
では対応できないので、一捻りするのが重要だなと
この講座で痛感させられました。

剣道部　活動頻度：週5日　3年生の6月頃引退 
　 
　どんなに疲れていても必ず毎日来るようにしてい
ました。学校も遠く、到着するのも遅かったのでな
るべく一日１講座はマストで受けられるように学校
の昼休みに学習を済ますようにしていました。

同じ大学を目指している後輩へ、メッセージを
お願いいたします！

　私はとりあえず受かりたかったので、人気のなさそうな学部を
選んで受験しましたが、皆同じことを考えるので、そのような学
部ばかり難化していたような気がします。（センター利用）安全
傾向とやらを実感しました。妥協なく受ければ良かったなとは思
います。勉強方法については、自分はアドバイスをもらっても自
分に合う方法が見つかったことはなく、やはり自分で見つけなけ
ればいけないものだと思います。ただ、いろいろ試してみて、自
分に合う方法が見つかってから実力がついてくるまではとても早
いです。（日本史に限る）

清水　美咲　さん


